

Rund um die Welt

Der Förderverein Ferienbetreuung Kaufering e.V. berichtet

Unter dem Motto „Rund um die Welt“ trafen sich in den Faschingsferien wieder gut 20 Kinder in der Ferienbetreuung Kaufering. Nach einem Einstiegstag mit „Reisevorbereitungen“, ging es an den folgenden Tagen nach Italien, in die USA, nach Mexiko und Japan. In Italien wurden an Faschingsdienstag mit Unterstützung der Pizzeria „La Piccola Cena“ Pizzen gebacken, Venezianische Masken gebastelt und danach eine rauschende Faschingsparty gefeiert. Am nächsten Tag ging es in die USA. Hier wurde Indianerschmuck gebastelt und es fand eine Bundesstaaten-Olympiade statt. Am Donnerstag ging die Reise weiter nach Mexiko. Es wurden Panflöten gebastelt und das Mittagessen – Chili con Carne – kochten die Kinder selbst.

Am letzten Tag wurde der nächste Ozean überquert und die Reise ging nach Japan. Hier erwartete die Kinder eine Klangschaalenmassage. Es wurde Origami gefaltet und nach einem selbst-

gekochten Reisgericht wurde „Süßes Sushi“ zubereitet. „Das war ein super Abschluss für eine tolle Woche“, war das Fazit der Kinder.

Die Anmeldung für die Pfingst- und Sommerferien ist übrigens ab sofort über unsere Homepage www.ferienbetreuung-kaufering.de möglich.

